



Una de las personas contratada realizará un diagnóstico y plan municipal sobre infancia y adolescencia. :: A. L.

Los planes de mejora de la empleabilidad están presupuestados en más de 300.000 euros

cha de finalización de la última contratación en un plan de estas características. Además, en la selección se muestra una especial sensibilidad sobre los colectivos con mayor dificultad de contratación, y se tienen en cuenta las dificultades y desigualdades existentes entre hombres y mujeres en el mercado laboral.

Perfiles solicitados

Para el Plan Local se ha solicitado una persona de formación universitaria en Historia para completar la colección de Historia Local, una persona con formación universitaria para labores de organización de archivos digitales y unificación de bases de datos, una persona con formación universitaria para la elaboración de un diagnóstico y plan municipal de infancia y adolescencia bajo los criterios marcados por UNICEF para el reconocimiento de Ermua como Ciudad Amiga de la infancia, una persona técnica auxiliar para el estudio de las acciones de emprendimiento y gestión de viveros de Izarra Centre y Centro Izarra, un instalador electricista para el mantenimiento preventivo y correctivo del alumbrado público y de las instalaciones eléctricas de los edificios municipales, siete administrativos y un auxiliar administrativo para las acciones y nuevos programas de desarrollo local y para las actividades de depuración de datos y digitalización de bases de datos municipales.

El plan de colaboración con Lanbide contrata 15 personas a jornada completa para realizar trabajos puntuales en el ámbito de la utilidad pública.

Se contratarán cuatro albañiles, dos oficiales, dos peones, cuatro pintores, dos oficiales, una para graffitis, un peón, un oficial de electricidad, un oficial de soldadura, tres peones de jardinería, y dos peones de limpieza.

Ermua contratará a 28 personas en dos planes de empleo para 2018

Se trata de un plan conjunto entre Lanbide y el consistorio y un plan local que requerirá diferentes características y perfiles laborales

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua completará en el mes de septiembre las 28 contrataciones a jornada completa gracias a dos planes de empleo, uno de ellos fomentado por Lanbide y otro por el Ayuntamiento.

Se contrata a esta población para realizar trabajos puntuales y excepcionales en un período de entre 3 (plan local) y 6 meses (Lanbide).

El objetivo de estos planes es mejorar la empleabilidad de las personas desempleadas con perfil técnico mediante la adquisición de experiencia

o la actualización de conocimientos para su vuelta al mercado laboral.

La selección de las personas beneficiarias de los dos planes de empleo que se organizarán este año en Ermua se lleva a cabo durante estos meses. En la selección se ha incluido a población que se encuentra inscrita en Lanbide y cumple los diferentes perfiles que se plantean en cada uno de los planes.

El programa de empleo de Lanbide se pondrá en marcha en el mes de octubre y el plan de empleo local deberá finalizar el 31 de diciembre.

El Servicio Vasco de Empleo aportará cerca de 86.000 euros para la realización del plan conjunto, mientras que el esfuerzo económico municipal para facilitar la inserción de las personas más vulnerables en el mercado laboral será mayor. Se cifra en 219.393,58 euros.

Como criterio general, aquellas personas que han sido beneficiarias de planes o programas de empleo durante un tiempo mínimo de 6 meses no han podido participar en esta selección, ya que no pueden hacerlo hasta pasados 12 meses de la fe-

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Un océano entre nosotros 20.30-
La monja 20.30
Yucatán 20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
La número 1 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julian Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiabarra, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoatzen, 10).

> VIENE DE PÁGINA 01

Y llegó el día D. Jon se había mentalizado para aguantar los calambres y los altibajos emocionales. “Soy fuerte de cabeza, si me propongo algo quiero empezarlo y terminarlo”, asegura, reconociendo al mismo tiempo que “en la madrugada del domingo sí me pegó un poco de bajón” al acumularse los kilómetros.

Pero si en algún momento rondó por su mente el pensamiento de abandonar, allí estaban los vecinos de Balmaseda para disuadirle. Como en todos los eventos que allí se celebran, la villa se volcó al paso de la carrera. Tanto a los 879 metros de altitud del monte Kolutza, “por donde pasé en torno a las 23.00 horas” como al descender al casco urbano, al igual que los otros rincones de Enkarterri por los que discurrió la Deiadar Xtreme: Sodupe, Galdames, Zalla, Sopuerta y San Cosme. Por esa zona se irá de fiesta Gordexola la próxima semana.

El itinerario por las cimas bocineras siguió el orden de los montes “Sollube, Kolutza, Ganekogorta, Gorbeia y Oiz” y discurrió también por las casa de juntas de Abellaneda, Gerediaga y Gernila. Jon se puso en marcha con el zallarrra Fernando Novales, el otro encartado con dorsal y que terminó la prueba, en 42 horas. “Fue un gran soporte para mí”, agradece. Con el transcurrir de los kilómetros “cada uno cogió su ritmo” y entonces coincidió con un bilbaino que se había descolgado de su hermano. Congeniaron y caminaron juntos hasta la meta de Gernika.

Repartidos por el circuito dispusieron de 18 avituallamientos líquidos, de fruta y comida caliente. Pese a estar poco acostumbrado a ello, recurrió al café para que no le venciera el sueño. La adrenalina hizo el resto, Jon ganó la partida a su evento deportivo más complicado.

FELICITACIONES De vuelta a Balmaseda, “me metí a la cama a las 4.00 de la madrugada, pero a las 9.00 ya estaba en pie”, para prepararse un desayuno opiparo. “A las 12.30 horas cociné una chuleta” antes de salir a la calle a dar una vuelta. En su paseo por el casco histórico le desbordó el cariño de la gente al punto de que “me emocioné”, comparte, con la vista puesta ya en su siguiente objetivo: el 20 de octubre estará en la salida de la Hiru Haundiak. Contra los cinco montes bocineros de Bizkaia... pan comido para él. ●

“Para acostumbrarme a las condiciones de la prueba salía a correr de madrugada”

JON IBARGÜEN
Atleta

Durangaldea



Oier Zearreta, Mikel Alonso, Iban Jorge, Paul Retes y Sergio González, integrantes de Klown. Foto: Klown

Klown, pasión por el metal

EL GRUPO IURRETARRA ULTIMA LOS DETALLES DE SU PRIMER DISCO, QUE VERÁ LA LUZ A PRINCIPIOS DE ENERO

Un reportaje de K. Doyle

IMPLICACIÓN, ganas y amor por su música. Inmersos en la grabación de su disco debut, son las sensaciones que transmiten Oier Zearreta (guitarra), Sergio González (batería), Paul Retes (guitarra), Iban Jorge (voz) y Mikel Alonso (bajo), integrantes del grupo de música iurretarra Klown. Tocan a título oficial desde el año 2013 y estos amantes del metal se muestran tan ilusionados con su proyecto como el primer día. “Ya era hora de presentar nuestro primer disco. La verdad es que se había convertido en casi una obligación, porque cuando vas a cerrar conciertos siempre te piden que les pases algo tuyo”, reconocen los integrantes de la banda.

Aun reconociendo que “no es un mundo fácil y no se conceden ayudas de ningún tipo”, Klown desiste en su objetivo de hacer música. Ensayan en los locales de un polígono industrial de Iurreta. En este sentido, el pago del alquiler desde hace diez años “nos ha supuesto un desembolso de 25.000 euros”, puntualiza Sergio, quien recordó como “al principio y hasta que se quemó nos reuníamos en el Gaztetxe de Iurreta pero desde hace mucho pagamos 180 euros al mes de local”.

No suele ser tarea fácil sacar tiempo para poder realizar los ensayos y normalmente lo hacen por las noches, una vez que ya han cumplido con sus jornadas laborales y obligaciones respectivas.

En lo que al disco se refiere, todo el proceso que supone la grabación, edición y distribución lo están llevando a cabo ellos con sus propios medios para reducir costes. “El dinero que nos estamos ahorrando haciéndolo todo con nuestros medios sí que lo invertiremos para hacer una buena masterización”, aseguran.

Preguntados por la música actual, desde Klown lamentaron como numerosos grupos han ido desapareciendo en Durangaldea y cada vez son menos los que puedan mantenerse en activo. Defendiendo el metal y el rock, también criticaron el reggaetón. “Tengo una niña de cinco años y se me cruje el alma cada vez que escucho las letras que degradan a la mujer en cada frase de la canción”, aseguró indignado Jorge.

Con ganas de seguir disfrutando encima de los escenarios, los miembros de Klown quieren lanzar 500 copias de su primer disco. Compuesto por nueve o diez canciones, también habrá sitio para la denuncia social, mensajes reivindicativos y temas contra la violencia de género y antifascista. Con la intención de estar presentes en diferentes plataformas musicales, el grupo iurretarra, que baraja diferentes opciones para el título del disco, espera poder ofrecer un amplio número de conciertos a partir de ahora. ●

Iurreta trabaja en su primer Plan para la Igualdad

La ciudadanía podrá contestar a una encuesta disponible en la web municipal hasta el viernes

IURRETA – El Ayuntamiento de Iurreta se encuentra inmerso en la elaboración de su primer Plan para la Igualdad de Mujeres y Hombres del municipio. Con la ayuda de técnica de Elhuyar Aholkularitza y el apoyo de Emakunde, el Consistorio trabaja en la elaboración del diagnóstico de situación de la igualdad de Mujeres y Hombres en Iurreta. De esta manera, además de analizar el volumen de datos procedente de diversas fuentes, se dará especial importancia a la recopilación de opiniones y aportaciones que realicen tanto la ciudadanía como el personal del propio Ayuntamiento.

Por otro lado, se examinarán datos estadísticos y documentación interna y externa del Ayuntamiento de Iurreta y se llevará a cabo una entrevista grupal a la Asociación de Mujeres Anderebide. Asimismo, las personas interesadas podrán contestar a una encuesta disponible hasta el viernes en la página web municipal.

Para seguir trabajando en la elaboración del citado Plan para la Igualdad de Mujeres y Hombres en noviembre se crearán dos grupos de trabajo: uno con el personal técnico y político del Ayuntamiento de Iurreta y otro con la ciudadanía. “Los talleres con la ciudadanía serán abiertos por lo que todas las personas, entidades y organizaciones serán bienvenidas a los talleres”, animaron desde la administración local añadiendo que “más adelante ampliaremos la información acerca de los talleres y las fechas”. – K. Doyle

Ermua organiza talleres contra el ‘bullying’

Impartidos de forma gratuita por el Club de Judo Sonkei, se dirigen a niños con edades entre 5 y 12 años

ERMUA – El club de judo Sonkei, en colaboración con la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Ermua, ha organizado talleres gratuitos en formación *anti bullying* para niños y niñas de entre 5 y 12 años.

En estos talleres, se empleará una metodología de trabajo que pretende enseñar directamente a los niños, en lugar de formar a personas adultas de las que deban depender. Así, se les enseñarán conductas positivas para comportarse y actuar ante cualquier tipo de agresión, dotándoles de unas fáciles y sencillas pautas a seguir que comprenderán y asimilarán con rapidez.

Del mismo modo, las personas participantes aprenderán a afrontar

situaciones violentas y a resolver los conflictos que puedan derivar del acoso por medio de juegos y actividades que ellas no percibirán como agresivas o violentas, pero que tendrán una transferencia directa con estas mismas en caso de resultar necesario.

Las plazas serán limitadas y los talleres serán impartidos por un profesor acreditado y titulado en materia *anti bullying*, acoso escolar y defensa personal infantil.

Los talleres se desarrollarán los lunes, miércoles y viernes de octubre y noviembre en dos bloques: uno para niños de entre 5 y 8 años y otro para participantes de 9 a 12 años. Por otro lado, todos los asistentes recibirán al inicio del curso una camiseta para los talleres y, al finalizar los mismos, un pequeño obsequio. Para reservar plaza u obtener más información, el club de judo Sonkei estará los martes y jueves de 17.30 a 21.00 horas en el frontón Aritzemendi. – K. Doyle